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第2424回 2016年6月8日例会報告

【出席報告】 SAA  荒木 由光

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

6/  8 29 23 6 79.31
5/ 21 29 31 1 96.77 0 96.77

会員総数 36名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 １0名 ）

通算出席率 88.35%

点 鐘 会長 西村 清

ソ ン グ 奉仕の理想

お 客 様 横浜市会議長 梶村 充様
秘書 宮川 賀人様

【会長挨拶】 副会長 萬来 謙一

【ニコニコボックス】

◇お陰様で50周年記念式典、無事におわりました。
小川 嘉一実行委員長

◇6月5日次男京輔結婚しました。 増田 繁会員

本日は梶村様、お忙しい中八街クラブにお出でいた
だきましてまことにありがとうございます。会長が本日お
休みということで、会長から横浜と西村家の関係のお話
のメールをいただきましたのでご紹介いたします。
西村の先祖は開港間もない横浜で肥前屋という総合
商社を経営し、横浜港の防波堤工事や道路工事など
行っていた由にございます。 後に明治政府からの依
頼によって千葉県の開墾開拓に投資をして、船橋の三
崎、八街市の現在の原型を皆さんとともに街づくりを
行っておりました。また横浜根岸競馬場にて西村家の
持ち馬が優勝したとの記録もございます。野生馬の放
牧地から軍馬改良に北総台地が役立ったこともあるよう
です。梶村様によろしくお伝えくださいとのことでした。
西村会長からは、成田クラブのコンサート報告もありま
した。５日に開催された成田ロータリークラブ、５５周年
記念チャリティーコンサートは約６００名の観客と成田
ロータリークラブ総出での企画実行で、日本大学の学
生ビッグバンドの熱演とともに素晴らしいクラブの模範
を示されました。
成田クラブの幹部の皆さんからは、先日の周年記念
の賞賛も受けましたが、当方からは過分なお祝いのお
礼を申し上げました。という報告がありましたので皆様
にご紹介いたしました。
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【幹事報告】 幹事 福田 守

◎インターアクト合同会議のご案内
日時：2016年7月7日(木）15：30開会
会場：清和大学（木更津総合高校）報恩館

◎例会変更≪富里RC≫
6月18日～20日 沖縄旅行（21日振替休会）
6月28日(火）夜間例会18：30点鐘

◎週報等 白松の郷

【お 祝 い】

八街RC 7月例会スケジュール

7月 6日（水） 理事会 ・ 通常例会

7月13日（水） クラブ協議会

7月20日（水） クラブ協議会

7月27日（水） 通常例会

増田会員の次男で後継者の京輔さんが6月5日に
ご結婚され、クラブよりお祝いが送られました。
おめでとうございました。

ロータリーは職業奉仕にあると言われます。各ロータリ
アンが各自職業を通じ社会奉仕するために、どうしたら
良いか、自分の職業を通じて「喜んで頂ける」職業人で
あるのがロータリアンと思います。「誠心誠意」の心で接
していけば職業奉仕につながると思います。また、ある
ガバナーは、現実は「原点が揺るがされているように感
じる」と危惧されているようです。ロータリーの根幹が職
業奉仕であると思いますので原点に返り全員で考えて
みてはいかがと思います。

【50周年のお礼】 実行委員長 小川 嘉一

先日行われた50周年記念式典は、おかげさまで無事
終わることができました。実行委員長の大役をまかされ、
大変不安でしたが、西村会長さん始め、会員皆様のご
協力のおかげで、無事終わることができました。
参加者の皆さんより、青島健太氏の講演並びに千葉

黎明高等学校の吹奏楽が、大変好評だったようです。
この後、記念誌の発行も控えておりますが、とりあえず
会員皆さんの温かい友情に感謝いたします。有難うご
ざいました。

【クラブ協議会】

≪職業奉仕委員会≫ 委員長 平野 雅敏
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八街ロータリークラブ設立50周年の記念すべき年
の例会にお招きいただき感謝申し上げます。私はク
ラブ幹事をしております福田守の実弟で横浜市会議
長を務めております梶村充でございます。八街生ま
れ実住小・八街中出身でクラブ設立当時の約50年前
に八街から離れております。現在横浜市泉区を地盤
としまして昨年12,676名のご支援をいただき５期目の
当選を致しました。
横浜は人口373万人、年間訪れる人が3,700万人日
本一の都市です。その横浜の第48代市会議長として、
環境に配慮した新市庁舎の建設推進、来年３月には
全国都市緑化ヨコハマフェアを誘致し緑と花いっぱ
いの街ヨコハマをアピールして、EXPO国際園芸博覧
会の誘致も図っております。これからも八街出身を誇
りに思い自己研鑚を重ね、横浜市会議員として様々
な｢暮らしの声｣をカタチにしてまいります。結びになり
ますが八街ロータリークラブのますますのご発展と会
員の皆様のご健勝を祈念してご挨拶といたします。

【元交換学生セーラー・コンドロンさん歓迎会】

彼女は４２年前にオーストラリア・ビクトリア州・メルボ
ルンからのロータリー青少年交換学生として来日した。
スポンサークラブは４人の地区ガバナーを輩出してい
るクラブで第９８１０地区メルボルン市のボックスヒル・
ロータリクラブだった、一方当クラブからは野崎弘子さ
んをオーストラリアの名門、メルボルンロータリークラブ
に送った。
夫妻は６月１日（水）に成田空港到着、６月２日は会
員の庭なども見学させて貰った上、歴博や八街市資
料館も見学の上歓迎会が開催され、当日は９名のロー
タリアンの出席を得て旧交と親睦を深めた。
セーラーさんは現在西オーストラリア州のパースで放
射線を使った癌治療の仕事をしているとか、かって八
街クラブの例会にも出席したご両親も健在で、セーラ
ー夫妻は東京、大阪、鎌倉と観光後６月１８日（土）に
成田より帰国の途についた。

樋渡会員が報告 セーラーさんフェイスブックより

【ご 挨 拶】 横浜市会議長 梶村充様

【出席報告】

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

6/ 12 29 23 6 79.31
6/  1 29 26 3 89.66 0 89.66

会員総数 36名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 １0名 ）

通算出席率 88.38%

点 鐘 会長 西村 清

例 会 場 ホテル日航成田

第2425回 2016年6月12日例会報告

水郷佐原水生植物園

↓

小見川「春本」で昼食（うなぎ）

ﾎﾃﾙ日航成田（移動例会）

佐原市「北総の小江戸」散策

香取神宮参拝

↓

↓

↓

～佐原・香取の旅～
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会員及び家族と元米山奨学生の
グエンティテュイリーンさん総勢33名
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香取神宮にて参拝
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水郷佐原水生植物園



本日は梅雨の合間のお天気のなか、佐原、香取
方面への家族旅行お楽しみいただけたかと存じます。
親睦委員そしてご参加の皆様ご苦労様でありました。
さていよいよここからは夜間例会となります。
ロータリーは本会も含めて、新しい規約の検討や

導入に忙しくなるのと同時に、ガバナーや私も含め、
一年間の任期が交代をいたします。6月9日には9分
区伊藤ガバナー補佐とクラブ会長、幹事の慰労会が
約20名で開催され、さらに10日は櫻木ガバナーの送
別会が幕張で開催され、約200名の方が参加されま
した。私も福田幹事と共に出席し、50周年のお礼を
申しあげ、今後のクラブをよろしく申し上げてまいりま
した。どの方からも50周年は好評で小川委員長のも
と、それぞれのお役をやり遂げたことが一番と思いま
す。
なおこの日航ホテルは成田コスモポリタンロータ

リークラブの例会を、そして先日の成田ビューホテル
はスポンサークラブの成田ロータリークラブが例会場
で使っております。伝統と格式、真摯な姿勢の成田、
勢いがありガバナーを次年度輩出する成田コスモと
それぞれに特色があります。他クラブに見習うことも
あれば、50年を超えた我がクラブは、質の高さを誇る
独自性のある老舗の良さがあると自負いたします。

【会長挨拶】 会長 西村 清

まだ任期はございますが、本当に皆さんありがとうござ
いました。
さて最後に本日はお昼まで、県立柏の葉公園で皇太
子殿下妃殿下御臨席の中、第27回全国「みどりの愛
護」のつどいが開催され、全国130団体、地元千葉県
24団体が表彰されました。そのなかで黎明高校がその
栄誉を受けて、全国で高等学校は唯一でありましたが、
ＪＲ蘇我駅への長年にわたる立体花壇づくりをプロサッ
カー球団の「ジェフ千葉」と行った点を評価されました。
先般記念演奏を行った吹奏楽部、インターアクトや全
国優勝二回のアーチェリー部、アジアユースで優勝の
陸上競技部、もうすぐ甲子園の野球部もさることながら、
田園都市に創立し来年で95周年を迎える黎明高校は、
全国で三つしかない私立の農業科を守りながら、大地
を大切に北総を大事にしていきたいと思います。
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広報・ＩＴ委員会／樋渡琢也・糸久仁一・萬来謙一
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